

# Travaux et médailles pour les vœux du maire

Les chantiers du centre-ville étaient au cœur des vœux du maire de Guebwiller, vendredi à la salle 1860. Une cérémonie marquée aussi par des remises de médailles.

Cérémonie chargée, vendredi soir à Guebwiller, où le maire Francis Kleitz a présenté ses vœux pour la nouvelle année devant une salle 1860 bien remplie.

Après la projection d'une petite vidéo sur les événements ayant marqué l'année écoulée, le maire a pris la parole afin de brosser en quelques mots le tableau d'une année 2018 marquée en premier lieu par un contexte international « *particulièrement trouble* », qui pourrait avoir des répercussions négatives jusqu'à Guebwiller. « *Certaines de nos entreprises sont dépendantes des exportations, comme N.Schlumberger, qui exporte vers la Chine, l'Iran, ou la Turquie, et qui pourrait se voir fermer des marchés importants dans les mois qui viennent* », a-t-il expliqué.

## La restauration de l'église Notre-Dame

L' élu a également évoqué la situation au plan national, en particulier le mouvement des gilets jaunes, « *symptôme pour beaucoup de Français d'une précarité financière et d'un pouvoir d'achat fragile* », a-t-il estimé.

Francis Kleitz a enchaîné en rappelant plusieurs chantiers d'importance ayant démarré en 2018, ou qui vont démarrer cette année, destinés pour l'essentiel à donner un nouveau visage à la ville. On citera ainsi la réfection de plusieurs bâtiments, qui vont commencer une nouvelle vie, en particulier



Plusieurs agents communaux ont été mis à l'honneur durant les vœux du maire Francis Kleitz.

Photo L'Alsace/Stéphane Cardia

les anciens Prud'hommes, l'ancien Monoprix, l'école Adélaïde Hautval, ou encore les travaux de restauration de l'église Notre-Dame, dont le démarrage aura lieu cette année (coût : 12 millions d'euros).

Également au programme, la suite des travaux de la rue de la République et de la place de l'Hôtel-de-ville, notamment la démolition de l'ancien cinéma, qui interviendra dans les prochains jours. Le futur Pôle touristique de la Neuenbourg prendra lui aussi forme en 2019, l'IEAC devant par exemple déménager dès cet été.

## Tour de France et fibre optique

Autres événements prévus cette année, le passage du Tour de France le 11 juillet, le coup d'envoi des études et des travaux pour le très haut débit, ou

encore, dans le cadre d'un retour du train, la réalisation au 1<sup>er</sup> semestre d'une étude approfondie sur la faisabilité et le coût d'un passage en souterrain sous la RD83, au lieu du pont actuellement retenu dans la solution de base.

Francis Kleitz est également revenu sur le partenariat industriel conclu entre Caléo et le groupe allemand Badenova, pour annoncer que le maire de Fribourg, président du conseil

de surveillance de Badenova, sera présent à Guebwiller le 6 février.

L' élu a terminé son discours en saluant l'action du personnel communal, mais également des gendarmes, qui viennent tout juste d'investir leur nouvelle caserne rue Abbé-Braun : « *Un investissement très positif, et rentable pour la sécurité des Guebwillerois* », a-t-il conclu.

Stéphane CARDIA